

5月25日（月）から学校が再開されました。3月から続いていた臨時休業（途中4月に数日授業日はありましたが）もようやく終わりです。臨時休業中も分散登校などで学習活動を行ってきましたが、やはり全員がそろって教育活動ができることはうれしいものです。学園生も学校再開を待ち望んでいたのでしょうか、幼稚園から9年生まで29日現在で8日連続無欠席です。（分散登校日も含め）

26日にはコロナウイルスに感染し入院されていた方全員が退院され、県内の感染患者がゼロになったというニュースが流れました。しかし、全国に目を向ければ減少傾向にあるとはいえ新規感染者がまだ出ている都道府県もあります。

感染防止に気を配りながら、美郷北学園ならではの教育を展開していきます。



【梅ジュースを作ろう～1年生：生活科】

5月28日（木）1年生7名が梅ジュース作りに挑戦しました。前日北郷小跡地に行き収穫した梅を使います。今日は、1年生7人と藁方先生に加え、事務室の小川先生、新田秋惺さん、甲斐鈴美夏さんのおばあちゃんにも協力をいただきました。きれいに洗った梅のヘタを取り、串で数か所刺して、梅のエキスが出やすいようにします。普段明るく元気な1年生も集中しているのか黙々と作業に取り組んでいました。去年に比べて収穫できた梅の量は少なかったのですが、それでもジュースを作るのには充分です。処理を施した梅を氷砂糖や酢と一緒に瓶に詰めれば、あとは出来上がるのを待つだけです。今からとっても楽しみです。



成功の反対は失敗
ではなく
「やらないこと」だ
佐々木則夫

行事予定 7月

- 1日（水）実力テスト（9年）
- 2日（木）実力テスト（9年）
- 6日（月）薬物乱用防止教室（5～9年）
- 9日（木）メディア安全教室（3～9年）
- 10日（金）高校説明会（8～9年）

- 20日（月）終業式
- 27日（月）サマースクール（7～9年）
～29日（水）



※ 新型コロナウイルス感染症防止に関わる臨時休業の回復措置のため、予定が変更される可能性があります。

ホームページをご覧ください

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>

または、美郷町立美郷北学園 で検索